



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través de sus organismos correspondientes, informe cuántas personas que trabajan en la industria de la carne se verán afectados por la reducción de horas, anunciada por empresarios del sector.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señora Presidenta:

A fines de abril de 2024, diferentes empresarios del sector frigorífico de la provincia de Santa Fe, sostuvieron que como consecuencia del consumo más bajo de carne en los últimos dieciséis años, reducirían horas de producción.

De acuerdo a lo publicado por el diario “Uno de Santa Fe”, los frigoríficos de Santa Fe y del país “están en jaque por la profunda caída de consumo de carne registrada en los últimos meses. La abrupta merma complica la dinámica de trabajo en las plantas que se dedican al mercado interno, por lo que aducen que se "está evaluando un recorte de horas en los turnos".

“Lo que advirtieron desde el sector santafesino es que esta merma significativa en el consumo de carne y la consecuente menor producción está haciendo mella en las plantas frigoríficas principalmente abocadas al mercado interno. Lo que se está evaluando es la opción de recortar jornadas de los trabajadores en el corto plazo en caso de mantenerse esta dinámica”, apunta la información.

Según los datos de la Cámara de la industria y Comercio de Carnes y derivados de la República Argentina (Cicra), en el primer trimestre del año el consumo aparente cayó 17,6% marcando así el peor registro de las últimas tres décadas. Además, en marzo el consumo per cápita se ubicó en apenas 42,6 kg por habitante por año, lo que marca un retroceso del 18,5% respecto al año previo.

Más allá de estas consideraciones es fundamental saber qué información manejan las distintas agencias del estado santafesino con respecto a esta reducción horario y especialmente conocer la dimensión social que tendrá esa disminución y cuántas familias de la industria frigorífica se verán afectadas.



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Por tales razones les solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de Comunicación.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.